

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis dengan judul: **Peranan Musa Bin Nushair dalam Pembebasan Wilayah Spanyol Pada Tahun 711 M/92 H - 715 M/96 H** sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Humaniora (S.Hum) dan diajukan pada jurusan Sejarah Peradaban Islam, Fakultas Ushuluddin dan Adab. Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten ini sepenuhnya asli merupakan hasil karya tulis ilmiah saya pribadi.

Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku di bidang penulisan karya ilmiah.

Apabila dikemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh isi skripsi ini merupakan hasil pembuatan plagiatisme atau mencontek karya tulis orang lain, saya bersedia untuk menerima sanksi berupa pencabutan gelar kesarjanaan yang saya terima atau sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, 21 Juni 2021

Angga Rizqiawan
NIM : 143500418

ABSTRAK

Nama: **Angga Rizqiawan**, NIM: **143500418**, Judul Skripsi: **Peranan Musa Bin Nushair dalam Pembebasan Wilayah Spanyol Pada Tahun 711 M/92 H - 715 M/96 H**, Jurusan: Sejarah Peradaban Islam, Fakultas Ushuluddin dan Adab, Tahun 2021/1442.

Spanyol adalah sebuah wilayah yang paling jauh letaknya di Kawasan Eropa yang berhasil dikuasai oleh umat Islam. Kekuasaan Islam di Spanyol mengalami perkembangan yang cukup pesat sehingga Islam mencapai masa keemasannya. Sebelum dikuasai Islam, Spanyol mengalami berbagai guncangan, kerusakan sosial, kemunduran ekonomi, dan ketidakstabilan. Spanyol dikuasai oleh orang-orang Gothik yang dipimpin oleh Raja Roderick. Musa Bin Nushair seorang panglima yang disegani dan ahli siasat perang memimpin kaum muslimin untuk menaklukkan Spanyol yang dikuasai oleh bangsa Gothik.

Berdasarkan latar belakang di atas, maka rumusan masalah dalam penelitian ini adalah sebagai berikut: (1). Bagaimana Riwayat Musa bin Nushair?. (2). Bagaimana Kondisi Spanyol Sebelum Penaklukan Islam?. (3). Bagaimana Peranan Musa Bin Nushair Dalam Pembebasan Wilayah Spanyol Tahun 711 M/92 H – 715 M/96 H?. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui: (1). Riwayat Musa Bin Nushair, (2). Kondisi Spanyol Sebelum Penaklukan Islam, (3). Peranan Musa Bin Nushair dalam Pembebasan Wilayah Spanyol Tahun 711 M/92 H – 715 M/96 H.

Dalam skripsi ini penulis menggunakan metode penelitian sejarah melalui tahapan sebagai berikut: *pertama*, tahapan heuristik adalah tahapan mencari dan mengumpulkan data, *kedua*, tahapan kritik atau tahapan verifikasi yaitu untuk memperoleh keabsahan sumber, *ketiga*, tahapan interpretasi atau penafsiran sumber, *keempat*, historiografi atau penulisan sejarah.

Kesimpulan dari penelitian ini adalah Musa Bin Nushair adalah salah satu penakluk Spanyol, pada masa hidupnya pernah menjabat sebagai Gubernur di Afrika Utara pada periode Dinasti Umayyah. Sebelum penaklukan Islam, Spanyol mengalami kelemahan baik secara sosial politik, sosial budaya, ekonomi, dan keagamaan di bawah kekuasaan bangsa Gothik terutama pada masa pemerintahan Raja Roderick. Berbagai bentuk usaha yang dilakukan Musa Bin Nushair dalam membawa cahaya Islam di daratan Spanyol dan membebaskan masyarakat dari penindasan dan kezhaliman penguasa yang terjadi pada tahun 711 M. kemenangan umat islam di Spanyol memberikan dampak terhadap berbagai aspek kehidupan yang mencakup kehidupan sosial politik, budaya, ekonomi, dan keagamaan. Kedatangan umat Islam di Spanyol telah mengubah wajah suram bangsa Spanyol dari keterbelakangan menjadi hidup dan gemilang.



**FAKULTAS USHULUDDIN DAN ADAB
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
“SULTAN MAULANA HASANUDDIN” BANTEN**

Nomor : Nota Dinas
Lampiran : Skripsi
Hal : **Pengajuan Ujian Munaqasyah
a.n Angga Rizqiawan
NIM : 143500418**

Kepada Yth,
Dekan Fakultas Ushuluddin
dan Adab UIN SMH Banten
Di
Serang

Assalamu'alaikaum Wr. Wb.

Dapat dipermaklumkan dengan hormat, bahwa setelah membaca dan mengadakan perbaikan seperlunya, maka kami berpendapat bahwa skripsi saudara **Angga Rizqiawan, NIM: 143500418**, Judul skripsi: **Peranan Musa Bin Nushair dalam Pembebasan Wilayah Spanyol Pada Tahun 711 M/92 H - 715 M/96 H**, diajukan sebagai salah satu syarat untuk melengkapi ujian munaqasyah pada Fakultas Ushuluddin dan Adab Jurusan Sejarah Peradaban Islam Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten. Maka kami ajukan skripsi ini dengan harapan dapat segera dimunaqasyahkan.

Demikian, atas perhatian bapak kami ucapkan terimakasih.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Serang, 21 Juni 2021

Pembimbing I

Pembimbing II

Zaenal Abidin, S.Ag, M.SI.
NIP: 19720317 199803 1 002

Siti Fauziah, M. A.g.
NIP: 19740821 200501 2 004

**PERANAN MUSA BIN NUSHAIR
DALAM PEMBEBASAN WILAYAH SPANYOL
PADA TAHUN 711 M/62 H – 715 M/96 H**

Oleh:

ANGGA RIZQIAWAN
NIM: 143500418

Menyetujui,

Pembimbing I

Pembimbing II

Zaenal Abidin, S.Ag, M.SI.
NIP: 19720317 199803 1 002

Siti Fauziah, M. A.g.
NIP: 19740821 200501 2 004

Mengetahui,

Dekan
Fakultas Ushuluddin dan Adab

Ketua
Jurusan Sejarah Peradaban Islam

Prof. Dr. H. Udi Mufradi M. Lc. M.Ag
NIP.19610209 199403 1 001

Dr. Hj. Eva Syarifah Wardah, S.Ag, M.Hum
NIP. 19720811 199903 2 009

PENGESAHAN

Skripsi a.n. **Angga Rizqiawan**, NIM: **143500418**, judul Skripsi: **Peranan Musa Bin Nushair dalam Pembebasan Wilayah Spanyol Pada Tahun 711 M/92 H - 715 M/96 H**, telah diajukan dalam sidang Munaqosyah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten pada tanggal 21 Juni 2021. Skripsi ini telah diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Humaniora (S. Hum) pada fakultas Ushuluddin dan Adab, Jurusan Sejarah Peradaban Islam Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Serang, 21 Juni 2021

Sidang Munaqosyah,

Ketua Merangkap Anggota,

Sekretaris Merangkap Anggota,

Siti Fauziah, M.Ag
NIP: 19740821 200501 2 004

Dr. Ahmad Maftuh Sujana, M.Ag

Anggota

Penguji I

Penguji II

Dr. Sholahudin Al-Ayubi, M.A
NIP: 19730420 199903 1 001

Dr. Hj. Eva Svarifah Wardah, S.Ag,
M.Hum
NIP. 19720811 199903 2 009

Pembimbing I

Pembimbing II

Zaenal Abidin, S.Ag, M.SI.
NIP: 19720317 199803 1 002

Siti Fauziah, M.Ag.
NIP: 19740821 200501 2 004

PERSEMBAHAN

*Penulis persembahkan karya ini untuk **Kedua Orang Tuaku** tercinta, yang telah mencurahkan kasih sayangnya, mendidik dengan penuh kesabaran dan keikhlasan dari semenjak kecil hingga dewasa. Dan kepada istri tercinta, adik, serta sahabat-sahabat.*

Terima kasih untuk semuanya.

MOTTO

**“ALLAH TIDAK MEMBEBANI SESEORANG ITU
MELAINKAN SESUAI DENGAN KESANGGUPANNYA”**

(AL-BAQARAH: 286)

RIWAYAT HIDUP

Penulis bernama lengkap Angga Rizqiawan, dilahirkan di Tangerang, Provinsi Banten pada tanggal 25 Agustus 1996, merupakan anak pertama dari dua bersaudara, hasil pernikahan dari ayahanda Endang Dase dan ibunda Wahyati.

Jenjang pendidikan formal yang pernah penulis tempuh adalah SDN Pasir 1 lulus tahun 2008, MTS al-Arobi lulus tahun 2010, dan MAN Kronjo lulus tahun 2014, kemudian melanjutkan kuliah di UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten mengambil Jurusan Sejarah Peradaban Islam (SPI) pada Fakultas Ushuluddin dan Adab.

Selama menjadi mahasiswa, penulis aktif dalam organisasi intra kampus seperti Himpunan Mahasiswa Jurusan (HMJ) Sejarah Peradaban Islam (SPI) tahun 2016, sebagai Ketua Umum. Dan organisasi ekstra kampus seperti Himpunan Mahasiswa Tangerang (HIMATA), sebagai Bidang Intelektual, Korwil Paskibra Kabupaten Tangerang, Karang Taruna Desa Pasir, Ketua Ami Anak Muda Indonesia Kabupaten Tangerang, dan Ketua Praksi Partai PKB Kecamatan Kronjo. Demikian riwayat hidup penulis yang dibuat dengan sebenarnya, semoga dapat dijadikan motivasi dimasa yang akan datang.

KATA PENGANTAR

Puji syukur atas kehadiran Allah SWT. atas segala rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini guna memenuhi persyaratan untuk dapat memperoleh gelar sarjana strata satu pada jurusan Sejarah Peradaban Islam, Fakultas Ushuluddin dan Adab UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Dengan pertolongan Allah SWT, dan motivasi dari dosen pembimbing, dan dorongan dari teman-teman seperjuangan, serta usaha yang sungguh-sungguh penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul: *Peranan Musa Bin Nushair dalam Pembebasan Wilayah Spanyol Pada Tahun 711 M/92 H - 715 M/96 H.*

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak terlepas dari kekurangan, kelemahan dan masih jauh dari kesempurnaan. Namun demikian penulis berharap semoga dengan adanya skripsi ini mudah-mudahan dapat membawa manfaat yang besar dan berguna khususnya bagi penulis, pembaca dan umumnya. untuk semua masyarakat.

Skripsi ini kemungkinan besar tidak dapat diselesaikan tanpa bantuan dari berbagai pihak, melalui kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Fauzul Iman, M.A, Rektor Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten, yang telah mengelola dan mengembangkan UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten menjadi lebih maju.
2. Bapak Prof. Dr. H. Udi Mufradi, Mawardi Lc, M.Ag, Dekan Fakultas Ushuluddin dan Adab Universitas Islam Negeri Sultan Maulana

Hasanuddin Banten, yang telah mendorong dan membantu atas kelancaran skripsi ini.

3. Ibu Dr. Hj. Eva Syarifah Wardah, S.Ag., M.Hum, Ketua Jurusan Sejarah Peradaban Islam, Fakultas Ushuluddin dan Adab Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten, yang telah memberikan arahan, mendidik dan memberikan motivasi kepada penulis.
4. Bapak Zaenal Abidin, S.Ag, M.SI. sebagai Pembimbing I yang telah memberikan nasehat, bimbingan, arahan dan saran-saran kepada penulis selama proses penyusunan skripsi ini.
5. Ibu Siti Fauziah, M.Ag. sebagai Pembimbing II yang telah membimbing dan memberikan arahan bagi penulis dalam penyusunan skripsi.
6. Bapak dan Ibu Dosen serta Civitas Akademika Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten yang telah memberikan bimbingan dan arahan serta mengajar dan mendidik penulis selama kuliah di Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.
7. Kedua orang tua tercinta, yang telah banyak memberikan kasih sayang dan motivasi baik moril maupun materil untuk menyelesaikan skripsi ini.
8. Sahabat dan Rekan-rekan Jurusan Sejarah Peradaban Islam dan semua pihak yang telah membantu dalam berbagai hal sehingga memudahkan penulis menyusun skripsi ini.

Akhirnya, hanya kepada Allah jugalah penulis memohon agar seluruh kebaikan dari semua pihak yang terlibat dalam penyelesaian skripsi ini, semoga diberi balasan yang berlipat ganda dari Allah SWT. Penulis berharap kiranya

karya tulis ini turut mewarnai khazanah ilmu pengetahuan dan dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya.

Serang, 21 Juni 2021

Penulis